
Ja ZU EINER ERWEITERUNG DES GEWERBEGEBIETES AN DER FRUEHAUFSTRASSE,   

                                 wie bereits 2005 vom Gemeinderat beschlossen. 

Eine Fläche von 20,3ha steht allein dort noch zur Verfügung ! 

(zum Vergleich: Die Firma Holmer benötigt zunächst 5ha, später evtl. noch 6ha) 

   Ja   zu Arbeitsplätzen in Schierling, auch für unsere Kinder 

   Ja    zu wirtschaftlicher und gewerblicher Entwicklung 

   Ja   zum Vorhaben der Firma Holmer, zu erweitern 

   Ja   zur Bereitstellung weiterer Investitionsflächen 

   Ja       zum Standortvorteil B15neu, für gewerbliche und touristische Entwicklung 

Andernorts entwickeln sich Betriebe auch ohne direkten Autobahnanschluss, siehe 

BMW in Harting und Kronseder in Neutraubling!  

 

Gewerbegebiete sollen zusammenhängend sein! Insellagen sind zu vermeiden! 

Nein    zu einer unnötigen Zersiedelung unserer Landschaft !! 


